

## かかりつけの法律事務所をめざして

苫小牧事務所は、平成19年10月に開設されました。

苫小牧市は、人口約16万8000人。札幌市まで約90分、隣接する千歳市にある新千歳空港までは約30分でアクセスが可能です。また、1市2町にまたがる、大規模工業団地に隣接する、産業拠点都市という側面も持っています。併せて、ラムサール条約登録湿地ウトナイ湖もあり、自然に恵まれた住みやすいまちです。他に、平成24年にゆるキャラグランプリで全道1位を獲得した「とまチョップ」も暮らしています。

事務所はJR苫小牧駅から徒歩10分ほどの市内中心部に位置し、弁護士3名と、社労士1名が駐在。離婚・借金・交通事故・相続・成年後見等の暮らしの悩みから、企業の法務相談まで、幅広くご相談をお伺いしております。

地域の皆様の「かかりつけの法律事務所」となれるよう、更なる発展をすべくこれまで扱ってきた業務をより充実させていきたいと考えています。お困りの際にはぜひお気軽にご相談下さい。

## 変化に即応し、研鑽を重ね、 次のステップへ。

苫小牧事務所長 弁護士  
中野 正敬



当事務所設立から40年を迎えることができました。

私が当事務所に入所してから約18年半ですから、事務所の概ね半分の歴史に関わってきたこととなります。

私自身は当事務所の法人化後に入所しておりますが、私が入所する法人化前においても、諸先輩方のご尽力により、多くの顧客に支えられた存在感を発揮する事務所であったと思います。

法人化後も従来と変わらぬ姿勢で業務に取り組んで参りましたが、法人化後は当事務所が掲げる地域貢献という理念の実現に向けて、順次支所を開設し、現在では3つの支所を有するに至りました。

私自身も札幌事務所と滝川事務所での執務を経て、苫小牧事務所の設立に関与するなど、支所拡大の過程に参画できたことは大変思い出深いものでありました。

また、当事務所のこれまでの歩みにおいて、かつて当事務所に所属され共に仕事をさせて頂いた多くの先輩、同僚、後輩諸氏がおられますが、当事務所の40年の歴史に関わって頂いたことに感謝しております。

さて、当事務所は、今後さらに50周年、60周年とその歴史を刻んでいくこととなりますが、ここ10年を見ましても、社会情勢の急速な変化に伴い、法制度や裁判実務は大きな変化に直面しております。

私どもとしましては、このような変化に即応し、研鑽を怠ることなく、これまで以上の法的サービスを提供できるように、日々努力をして参る所存です。

果たして私が60周年の際に現役で弁護士業務を行っていただけるかは分かりませんが、まずは設立半世紀となる50周年に向けて、これまで以上に業務に励んでいきたいと思っておりますので、益々のご支援を賜ることができますようお願い申し上げます。

## 皆さまに信頼感と親しみを持っていただきたいと思えます。 苫小牧事務所 職員一同

昭和58年、東京ディズニーランドの開園、任天堂ファミリーコンピュータの発売など、何かと騒然としていた時代に私たちの事務所は設立されました。現在事務所に在籍している大半の職員がその始まりに立ち会っておりませんが、それからの40年という年月には数え切れない出会いがあり、そこに産まれたひとつひとつのご縁が今日までの歴史を作り上げてきたのだらうと、感慨深いものがあります。

私たち苫小牧事務所は、平成19年に設立した、当事務所全体の中で最も若い支店ですが、この15年、皆様に寄り添い、地域に根付いた事務所を目指し精進して参りました。これからも、事務所が培ってきた経験を糧に、皆様にとって身近な、敷居が低いけれども頼れる存在として、職員一同全力で走り続けます。そして、来るべき50周年を、誇りを持って迎え入れられたらと心から願ってやみません。